

## Première communion, nouveau parcours!

On peut lire dans le catéchisme de l'Eglise catholique:

(1224) l'Eucharistie est "source et sommet de toute vie chrétienne"

(1331) Communion, parce que c'est par ce sacrement que nous nous unissons au Christ qui nous rend participants de son corps et de son sang pour former un seul corps (cf 1Co 10,16-17)

Depuis déjà 2 ans, nous nous interrogeons ( l'équipe des catéchistes avec le père Florent) sur la façon de faire vivre pleinement ce sacrement aux jeunes qui en font la demande. Voilà le fruit de notre réflexion, et le nouveau parcours que nous vous proposons dès cette année (avec l'accord du Père Samuel qui vient d'arriver):

Tous les enfants inscrits et présents aux séances de catéchisme, ou d'aumônerie pourront s'engager, quand ils en auront le désir, sur un parcours 1ère communion, après en avoir discuté avec le ou la catéchiste

### **Engagement pour ce parcours:**

- Lors de leur engagement, on leur remettra un missel pour mieux suivre la messe ainsi qu'une image.
- l'image représentera une partie d'un puzzle de 18 pièces, que chaque enfant devra reconstituer. Chaque fois que l'enfant participera à la messe (le samedi soir ou le dimanche), il pourra récupérer une pièce de puzzle
- à chaque messe des familles, les enfants qui demandent un sacrement seront attendus, comme l'an passé, ainsi que leurs parents (enfants d'un côté, parents de l'autre) pour un temps d'échange avant la messe
- plusieurs temps forts seront vécus:
  - une journée de recollection spécifique 1ère communion,
  - au moins un des 2 week-ends pour Dieu proposés aux enfants et aux parents (on peut bien sûr vivre les 2!)
- dès lors que le puzzle sera complet, l'enfant rencontrera le prêtre pour faire le point, finir de se préparer, et choisir une date de première communion
- de ce fait, **Il n'y aura plus une ou deux dates de 1ère communion fixes**, mais la date sera choisie avec chaque enfant, quand il sera prêt.
- Chacun peut donc aller à son rythme pour se préparer à recevoir ce sacrement et bien le vivre en Eglise
  
- Pour les jeunes de l'aumônerie, qui sont plus grands et plus matures, on leur remettra non pas un morceau de puzzle, mais une prière à chaque fois qu'ils viendront à la messe. Lorsqu'ils auront les 18 images de prière, ils rencontreront également le prêtre pour la suite.

Nous sommes bien conscients que cela représente d'importants changements exigeants

- pour les enfants, mais nous croyons profondément que ce moyen leur permettra de vivre au mieux leur engagement
- pour vous parents, dans l'accompagnement de votre enfant quelles que soient vos convictions, comme premiers éducateurs de vos enfants.  
La première communion ne peut se vivre pleinement sans un vrai désir qui suppose une régularité.

Nous tenons à préciser que le fait de réunir le puzzle n'est ni un jeu, ni une performance à accomplir.

Par ce moyen, nous désirons permettre à chacun une rencontre personnelle avec le Christ. C'est cela qui guide notre parcours afin que nous puissions faire l'expérience d'un Dieu qui est venu parmi nous et qui désire nous combler de son Amour.

Nous vous remercions de votre confiance et restons à votre écoute pour répondre à vos questions

l'équipe des catéchiste et le père Samuel